



COMMISSION SCOLAIRE SIR-WILFRID-LAURIER  
SIR WILFRID LAURIER SCHOOL BOARD

December 10, 2024

### **Chairperson's Statement on Human Rights Day**

Today, on Human Rights Day, we honor the universal principles of dignity, freedom, and equality that unite humanity. Seventy-six years after the adoption of the [Universal Declaration of Human Rights](#), its message remains a beacon of hope—and a call to action.

As Chairperson of the Sir Wilfrid Laurier School Board, I see in every classroom the leaders of a better world—young minds learning not just facts and figures, but the values that bind civilization together. The right to learn, to dream, to stand tall and unafraid—these are not privileges handed down to the few but the birthright of every child, regardless of their origin or circumstance.

Upholding human rights demands courage and an unwavering commitment from all of us. It means standing against discrimination in all its forms, amplifying marginalized voices, and creating environments where diversity is celebrated, not merely tolerated.

Let us teach our children not just the lessons of history, but the courage to change it. Let us commit, as individuals and as a community, to ensuring that equality is not an aspiration but a reality—and that no one in our schools or our society is left behind.

On this day, we honor the indomitable spirit of humanity, which refuses to yield to oppression. And as we look to the future, let us declare with unshakable conviction: the torch of human rights will burn brighter in our hands, passed on undimmed to the generations that will carry it forward.

Le 10 décembre 2024

### **Déclaration du président sur la Journée des droits de la personne**

Aujourd'hui, à l'occasion de la Journée des droits de la personne, nous honorons les principes universels de dignité, de liberté et d'égalité qui unissent l'humanité. Soixante-seize ans après l'adoption de la [Déclaration universelle des droits de l'homme](#), son message demeure une lueur d'espoir et un appel à l'action.

En tant que président de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier, je vois dans chacune de nos classes les leaders d'un monde meilleur, de jeunes esprits qui apprennent non seulement des faits et des chiffres, mais aussi les valeurs qui nous unissent. Le droit d'apprendre, de rêver, de se tenir debout et de ne pas avoir peur - ce ne sont pas des priviléges accordés à quelques-uns, mais le droit de naissance de chaque enfant, quelle que soit son origine ou sa situation.

Défendre les droits de la personne exige du courage et un engagement sans faille de la part de chacun d'entre nous. Cela signifie qu'il faut s'opposer à la discrimination sous toutes ses formes, amplifier les voix marginalisées et créer des environnements où la diversité est célébrée, et non simplement tolérée.

Enseignons à nos enfants non seulement les leçons de l'histoire, mais aussi le courage de la changer. Engageons-nous, en tant qu'individus et en tant que communauté, à faire en sorte que l'égalité ne soit pas une aspiration mais une réalité, et que personne dans nos écoles ou dans notre société ne soit laissé pour compte.

En ce jour, nous honorons l'esprit indomptable de l'humanité, qui refuse de céder à l'oppression. Et alors que nous nous tournons vers l'avenir, déclarons avec une conviction inébranlable : le flambeau des droits de la personne brûlera plus fort entre nos mains et sera transmis intact aux générations qui le porteront.

James Di Sano  
Chairperson, Council of Commissioners  
Président, Conseil des commissaires

Du bureau de James Di Sano, Président  
From the desk of James Di Sano, Chairperson  
235, montée Lesage  
Rosemère (Québec) J7A 4Y6



450 621-5600, poste/ext. 1320



[www.swlauriersb.qc.ca](http://www.swlauriersb.qc.ca)